

Descubren 10 cuerpos en dos fosas ilegales

DE LA REDACCIÓN

Periódico La Jornada
Miércoles 8 de febrero de 2012, p. 17

Al menos dos fosas clandestinas con 10 cuerpos, algunos quemados y otros decapitados, fueron descubiertas por elementos de la Secretaría de Marina en el rancho La Sota de Oro, ubicado en la colonia Las Cruces, municipio de Acayucan, Veracruz.

Aunque al cierre de la edición ninguna autoridad había comunicado oficialmente el hallazgo, personal militar resguardaba el predio, adonde se trasladaron peritos forenses de la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE) y el titular de la agencia primera del Ministerio Público, Marco Antonio Pérez Guzmán, así como elementos de la Agencia Veracruzana de Investigaciones.

Fuentes de la corporación señalaron que la *narcofosa* fue ubicada luego de que personal militar detuvo a un trabajador del rancho, propiedad de René Reyes Ramírez, *La Rana*, quien reveló que en el lugar había personas sepultadas.

Reportes extraoficiales indican que a las 16 horas ingresaron efectivos de la Secretaría de Marina al rancho y una hora más tarde llegó personal forense.

De los primeros cinco cadáveres exhumados de una fosa, al menos cuatro estaban quemados y decapitados.

Por otro lado, en Guadalajara, Jalisco, Gerardo Flores Gómez, presunto autor material e intelectual del asesinato de cuatro estudiantes de la Universidad de Guadalajara y del padre de uno, cuyos cuerpos aparecieron en diciembre pasado en fosas clandestinas en un predio que ocupa la Federación de Estudiantes de casa de estudios, se entregó ayer ante autoridades de la Procuraduría General de Justicia del Estado. Fuentes cercanas a la indagatoria confirmaron que Flores Gómez, *El Tatuado*, llegó por su voluntad a las instalaciones de la dependencia.

(Con información de Juan Carlos G. Partida, corresponsal)